

# 「地域の皆様に恩返しを」

## 一人金婚の方々を表彰

最愛の伴りよを「くし、一人で結婚50年を迎えた方々を祝うため、10月4日、町公民館講堂で一人金婚式が行われ、10人が表彰されました。荒木佳津子さん（馬水北が出席者を代表して住永町長から感謝状と記念品を受け取りました。

住永町長は「みなさんの経験を次の世代に伝え、社会づくりに貢献してもらいたい。まだまだ今からです」と祝辞を述べました。

これを受け、高木良幸さん（辻の城団地）が「地域社会の皆様の足手まといにならないよう鋭意努力し、恩返しができるよう頑張ることを誓います」と謝辞を述べました。

式終了後、童話歌手の沖吉けい子さん（広崎）から「蘇州夜曲」「あざみの歌」など5曲の歌が贈られ、参加者は目前から発せられる美声を堪能しました。

町婦人会からは、手作りエコバッグのプレゼントがあり、出席者は「うれしいです」「大事に使わせてもらいます」と話していました。



一人金婚の表彰を受けられました



▲沖吉けい子さんのミニコンサートが式に華を添えました



◀町婦人会お手  
製のエコバッグ

# 交通事故などのないまちへ

## 秋の交通安全運動街頭キャンペーン



国道443号線で行われたキャンペーンでは、クラブ連合会、町交通安全母の会、交通指導員、御船地区安全協会支部、御船警察署など31人。キャンペーンでは居眠り運転や飲酒運転などのない安全・安心なまちづくりを進めるため『飲酒運転撲滅』『交通事故多発』などと書かれたのぼりを掲げ、啓発チラシとグッズを国道を通るドライバー一人一人に配り、交通事故に対する注意を呼び掛けました。

日没の時間が早くなり、交通事故が発生しやすくなりました。外出の際は交通安全に気をつけましょう。

町総合体育館前の国道443号線で9月28日、秋の全国交通安全週間にあわせて、交通安全運動街頭キャンペーンが行われました。

これは交通死傷事故を抑止し、減少傾向を定着させようと御船地区交通安全協会（西口俊一会長）が、町の関係機関や警察と連携して毎年行っています。



啓発チラシやグッズが配布されました

キャンペーンを行ったのは町老人